



lunes 4 de junio de 2012

---

## Dos jóvenes nadadores antequeranos compiten en el CADEBA de Verano

### El C.N. Antequera quedó en el puesto 35º a nivel de club

David Fernández y Jesús García completaron sendas y magníficas actuaciones

El Club Natación Antequera ha participado este pasado fin de semana en el Campeonato de Andalucía CADEBA de verano, donde se dan cita los mejores alevines de Andalucía en la localidad sevillana de Mairena del Aljarafe. Fueron dos los participantes del club que tomaron parte en la competición: David Fernández y Jesús García, podemos calificar de excelente la actuación de los dos nadadores antequeranos. Jesús García, se estrenó en competición de altura ya que con tan solo 8 meses de preparación ha terminado asistiendo a un Campeonato de Andalucía y además finalizando en la duodécima posición en un 200 metros Libre.

Por otra parte el alevín, David Fernández, logró un quinto puesto en el 200 metros Espalda y un 8º puesto en el 100 Espalda. David continuará con su preparación para el Campeonato de España Escolar, que tendrá cita este año en Cádiz, donde participará en el 100 metros Espalda.

El resultado final para el C.N. Antequera es de un puesto 35 de 50 clubs participantes, tomando parte con tan solo dos nadadores lo que es sinónimo de éxito.